Herbert Steffny brillierte in der Alten Feuerwache

In seiner aktiven Zeit gehörte er zur europäischen Spitzenklasse im Marathonlauf, heute reist er durch die Lande als Vortragender, Lauftrainer, TV-Moderator sowie Bestsellerautor. Zur Auftaktveranstaltung für den "Run for Kenya" kam er auch nach Eichwalde und verzauberte die zahlreich erschienene Hörerschaft mit einer präzisen Analyse des kenianischen Laufwunders. Wie im Fluge vergingen die fast 1 1/2 Stunden, die mitnichten nur dem sportlichen Phänomen allein gewidmet waren. In einer multimedialen Reise in die Höhen Kenias war vieles über das soziale Gefüge, die Geographie, das Klima, die Menschen, die Ernährung und einiges mehr zu erfahren. Und detailliert wurden fast zwanglos die Faktoren herausgearbeitet, die das "Laufwunder" in Kenia erst möglich machten. Dass Herbert einer absoluter Profi in Sachen Präsentation und freier Rede ist, war im Vorfeld hinlänglich bekannt, dies aber einmal live zu erleben, erwies sich schon sehr beeindruckend und entließ am Ende ein überaus zufriedenes Publikum in den Abend. Die ganz Eifrigen nahmen noch die Gelegenheit wahr, im kleinen Kreis mit dem Laufguru zu diskutieren und Bücher zu erwerben, die Herbert schwungvoll signierte. Alle, die an diesem Abend dabei gewesen sind, haben vieles Neue aus dem Land im Herzen Afrikas erfahren können, und ganz nebenbei eine Lektion in Toleranz für andere Kulturen erfahren dürfen, die vielleicht das eigentliche Highlight dieses Abends war. Danke, Herbert! (17.4.2012)



Faszinierte die Zuhörer mit einer beeindruckenden Präsentation: Herbert Steffny